



華となれ

宮城県仙台二華中学校

令和7年度学校だより 第7号

【発行日】 令和7年9月12日

【連絡先】 022-296-8104

【文責】 副校長 伊藤 進

【校訓】 『進取創造』『至誠貢献』

【教育方針】 豊かな心と高い知性を持ち、進取の気風と創造性にあふれ、社会のリーダーとして、わが国や世界の発展に貢献できる人間を育成する。

※題字「華となれ」には、社会に貢献できる真のリーダー（華＝社会の中心）となってほしいという願いを込めています。

二華『百華祭』大成功

8月30日（土）・31日（日）の両日、二華中高の文化祭である百華祭が開催されました。残暑の厳しい中、「桜華蘭漫（おうからんまん）」をテーマに掲げ、ステージ発表や各種模擬店、各部の展示発表などが非常に充実し、二華生のエネルギーが満ちあふれ、まさに青春が凝縮されたような熱気に包まれた2日間となりました。

中学生は、有志のステージ発表や全校制作に加え、普段の学びを発表し、主体的に百華祭に参加するねらいから、各学年がステージ発表やポスターセッションなどに取り組みました。

夏休み前から、準備に熱心に励み、当日は吟味された内容、工夫した発表を見ることができました。またひとつ、生徒たち自身の「引き出し」が増えたと感じるすばらしい内容でした。

2日間、多くの保護者の皆様に御来校いただき、生徒の学びの様子や躍動する様子を御覧いただきまして、誠にありがとうございました。今後とも、この学びを深めていきたいと思いをします。



中学生のおもな発表内容

- 1年学習発表「世界の国からこんにちは」：世界の国々について学んだ成果を発表！
- 2年学習発表「北上川フィールドワーク」：ポスターセッションによる全生徒の個人発表！
- 3年学習発表「シンガポール国際交流」：国際研修・交流の学びの成果を英語でスピーチ！
- 自然科学部：スーパーボール作りなどの体験型科学ショー、小学生や子どもに大人気でした。
- 有志発表
 - ・1年生：オリジナル劇「注文の多い料理店」舞台を彩る道具が印象的でした。
 - ・2学年：「リアル脱出ゲーム」予約がとれないほどの大人気でした。
 - ・水泳部、陸上部：恒例のダンス、躍動感にあふれ情熱が感じられました。

～ 活動の様子の一部を紹介します ～



自然科学部のデモンストレーション



2年：北上川FWの個人研究発表



1年：世界の国からこんにちは



高校ギター部による中学生に向けた演奏



百華祭を支えてくれた実行委員のみなさん

中学生全員で取り組み、すばらしいモザイクアートを作り上げました！